

みなさんの願いをまっすぐ市政に届けます!

(i)

ひめたき左一ユース

NO. 1201

う。たゞ、この間の事は、おまかせだよ。

第一回 亂世の始まり
第二回 亂世の始まり
第三回 亂世の始まり
第四回 亂世の始まり
第五回 亂世の始まり
第六回 亂世の始まり
第七回 亂世の始まり
第八回 亂世の始まり
第九回 亂世の始まり
第十回 亂世の始まり

今週の フツーの 人々

すが、実際は世界・大企業のための「働き方改革」ではなく、ナシ!!

事業部門の上
限を100時間にとか、
一定の年次の専門職を労
働時間規制の対象から外



ひめた高宏

参院選挙区候補に前久さん
まえひさ

潮流

(18.5.20日刊赤旗) ヤギニア・シーデビー「ノルマ大がんの間に、アーティスト米大統領が、1905年、ヨーロッパ大学スコットランドにて、認定された。彼はセント・ジョンズ大学院のボーナスの博士号を授けられた。」

（16.5.20刊赤旗）

「アーバン・カルチャー」の概念が、日本で初めて提唱されたのは、1970年秋のこと。当時の米大統領ニクソンが、日本に訪問した際に、日本の若者たちが「アーバン・カルチャー」として、日本の社会現象を表現する言葉として、その名前を用いたのが始まりだ。

アーバン・カルチャーは、主に、都市部の若者たちによって、新しい文化や思想が生まれ、発展していく過程を指す言葉である。この言葉は、日本では、1970年代後半から、徐々に広く使われるようになっていった。

アーバン・カルチャーには、様々な要素が含まれるが、その中でも、音楽、映画、文学、アートなど、文化表現の分野が特に注目されることが多い。

アーバン・カルチャーは、日本の社会現象として、多くの人々に注目されるようになり、その後、世界中の若者たちによって、さまざまな形で受け取られるようになっていった。

アーバン・カルチャーは、常に変化し続けており、今後も、新たな文化や思想が生まれ、発展していくことが期待される。



前 久
まえ ひさし
党県連任委員
1992年ヒ1995
参院選挙区1候補

松坂みち子



松坂みち子 (県議予定候補)